

INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 11 de septiembre de 2014

INAUGURÓ IPN EL IX CONGRESO NACIONAL ESTUDIANTIL DE INVESTIGACIÓN 2014

 El evento que es organizado por y para los jóvenes, se constituye como un punto de encuentro que busca acercar las actividades científicas y tecnológicas a los negocios con una visión social y humanista

C-233

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) puso en marcha los trabajos del *IX Congreso Estudiantil de Investigación 2014* "Rompiendo Barreras entre Ciencia, Tecnología y Negocios", el cual se constituye como un punto de encuentro que busca acercar las actividades científicas y tecnológicas a los negocios, con una visión social y humanista.

El evento se llevará a cabo los días 11 y 12 de septiembre en el Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", en Zacatenco. Es organizado por y para los jóvenes y fue inaugurado por la Secretaria de Investigación y Posgrado del IPN, Norma Patricia Muñoz Sevilla, en representación de la Directora General de esta casa de estudios, Yoloxóchitl Bustamante Díez.

Al dar lectura a un mensaje de la titular del Politécnico, Muñoz Sevilla expresó que este congreso se convierte en un aporte del IPN para reafirmar que corresponde a las instituciones de educación superior dar respuesta, desde su ámbito de competencia, a las

necesidades que tiene la sociedad para fortalecer la competitividad nacional y el bienestar de los mexicanos.

Resaltó que es gratificante saber que estudiantes, investigadores y profesores politécnicos compartan la inquietud por lograr una interrelación entre lo que se enseña en el aula y lo que ocurre en las instituciones públicas y privadas relacionadas con las actividades científicas y tecnológicas de esta casa de estudios.

"Tenemos que pasar a hechos concretos y propiciar políticas que incentiven un mayor vínculo academia-empresa; debemos lograr que los jóvenes egresados de las Instituciones de Educación Superior se conviertan en los líderes de investigación y de su aplicación tecnológica sustentable y con beneficio social", expresó.

La funcionaria politécnica indicó que el IPN se ocupa de abrir espacios como este congreso que permiten conocer cuál es la agenda pendiente de la innovación en México, qué tipo de apoyos se pueden obtener para innovar, cómo volverse emprendedores, la transferencia tecnológica desde las instituciones de educación superior y cuáles son las tendencias de innovación en el mundo.

A su vez, el Secretario Ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Enrique Fernández Fassnacht, expresó que iniciativas como estas son las que se requieren para impulsar la investigación, ya que en México el número de investigadores es muy bajo, pues de acuerdo con datos del Sistema Nacional de Investigadores (SNI) en 2015 serán poco más de 23 mil.

En tanto, el Director General del Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), José Manuel Romero Coello, felicitó a los organizadores y refrendó el apoyo de la institución a su cargo para este tipo de actividades desarrolladas por los estudiantes; "la mayor fuerza que tiene México son sus jóvenes".

Sobre este evento, el presidente del comité organizador del *IX Congreso Estudiantil de Investigación 2014*, Jorge Alberto Lula Villavicencio, precisó que durante los dos días se

3

presentarán proyectos de investigación desarrollados por alumnos, tanto del IPN como de otras instituciones educativas, conferencias dictadas por especialistas, presentación de carteles y prototipos, así como actividades culturales.

===000===